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ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА НЯГАНСКОГО ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВ

«УХОДИМ 

В ЗИМУ»
В канун пятой сессии 

районного Совета на

родных депутатов со

стоялось очередное за

седание членов Октя

брьского райисполкома. 

Одним из важнейших 
вопросов повестки дня 

была подготовка сель

хозпредприятий к зим

нему периоду. Отмече

но, что удалось сде

лать немало, И даже 

вековечная проблема 

фуража теперь стоит не 

так остро : грубых кор

мов заготовлено около 

90 процентов к плану, 

т ут хватит даже на стра

ховой ф онд.

А вот потребительская 

кооперация до сих пор 

не готова к приему сда

ваемого хозяйствами  

скота. Исполнительный 

комитет обязал руковод

ство Октябрьского рай

рыбпо (В. Л. Шихов) 

срочно завершить все 

необходимые работы.

В порядке контроля 

деятельностью  тор

говых организаций была 

обсуждена проблема 

обеспечения населения 

товарами. Принято ре

шение распределять 

промтовары повышенно

го спроса по трудовым 

коллективам.

С. ЕГОРОК.

Найти его трудно —  вне дома он пропа
дает сутками. Но нам порой удается ловить, по вы
ражению одного известного а городе лица, «даже 
черных кошек в темной комнате», так что и с этой за
дачей мы справились. Представляем —член правле
ния городской (г. Нягань) организации социал-демо
кратической партии России, капитан милиции, опер
уполномоченный ОБХСС по Октябрьскому району, 
депутат горсовета ВЛАДИМИР УРВАНЦЕВ.

Мы с ним поговорили, а теперь «доводим до ва
шего сведения.

— Владимир, где сейчас 
раскинулось поле вашей 
служебной деятельности, и 
есть ли точки соприкосно
вения в работе депутата 
горсовета и оперуполномо
ченного ОБХСС!

— Я обслуживаю терри
тории Талинского и Ем-Егов
ского месторождений, то 
есть, в основном, объек
ты ПО «КНГ», Это объ
единение уже давно никто 
не проверял, а там предо
статочно материала для 
размышлений специали
стов и, в том числе, для вы
несения отдельных вопро
сов на сессию.

— Как сотрудник ОБХСС 
со стажем, как вы оцени
ваете работу городского от
деления БХСС?

— Как никакую. О тде 
ление фактически развале
но. Работа по выявле
нию скрытых крупных 
хищений не ведется.
Показатели? Я знаю, как 
они делаю тся.., Вместо вы
полнения прямых служеб
ных обязанностей сотруд
ники занимаются внутрен
ними склоками, и на сле
дующей сессии обо всем 
этом я и поставлю воп
рос.

— Если бы вам как де
путату поручили провести 
анализ работы ОБХСС и 
подготовить справку Со
вету!..

— Проблема не в том, 
кто будет проводить ана
лиз (а он крайне необхо
дим), а кто руководит от
делением и ГОВД в целом,

— Как оцениваете поло
жение в нашей милиции 
вообще!

— Климат в отделе очень 
нездоровый, множатся 
конфликты. А это нега
тивно сказывается на ра-

ториальная организация 
объединяет в своих рядах 
представителей практиче
ски всех социальных слоев 
города — рабочих, бизне
сменов, художников, ин
женеров, журналистов и 
т. д . СДПР не отражает ин
тересы какого-либо оп
ределенного класса, а стре
мится к созданию рас
пространенного на Западе 
гражданского партнерст

ва между различными со

циальными группами, Своей

все, чтобы я ушел из от
дела, И вот в марте 199G 
года я был сокращен в сво
ей должности оперупол
номоченного О БХСС . Как 
оказалось, в Нягани сов
сем не надо бороться с 
«синдикатчиками» и прочи
ми махинаторами, Эту 
работу принесли в жертву 
политическому угодничест
ву ГК КПСС . Лицемерию не 
было границ. Сочувственно 

кивая, эти же самые люди 

делали все, чтобы мое по-

А красные подались 
в „ д е м о к р а т ы “

— Есть ли у вас условия 
для работы, жилье!

— К сожалению , нет. Нет 
кабинета, телефона, квар
тиры. Живу с семьей ше
стой год по общежитиям. 
Фотоаппарат и печатная ма
шинка личные. Не решен

вопрос с транспортом.,. Труд
ностей много, ну да мне не 
привыкать.

— В двух словах, ваши 
последние законченные и 
переданные следователю 
дела!

— Последние (перед бо
лезнью и отпуском, кото
рые отняли два месяца) — 
хищение председателем 
одного из кооперативов 
п. Приобья крупных де
нежных средств. Переда
но дело и о продаже то 
варов со склада Пальянов
ского магазина матери
ально ответственным ли
цом. Остальные все боль
ше по мелочи.

— Очередной вопрос нач
ну с неприятного слова 
«партия». Что из себя пред
ставляет ваша СДПР в Ня
гани, ее цели в политике, 
может быть, экономике!..

— Прежде всего, терри-

Знакомьтесь: Вячеслав Валентинович 
Климов — тракторист К-701. Более два
дцати лет работает механизатором . В 
Перегребном окончил школу, выучился 
на тракториста.

Про Вячеслава Валентиновича гово
рят, что он — местный умелец, без де 

ла не сидит, что-нибудь да мастерит. 
Вот и сейчас сконструировал и сделал 
грузовую телегу в местных условиях, 
которая не отличается от заводских.

Вячеслав Валентинович по контракту 
работал на Кубе, в Иране.

Фото  В . Безносова.

целью СДПР ставит созда
ние так называемого «сред
него» стабилизирующего 
слоя. Ведь понятно, что 
чем меньше человек име
ет, тем он взрывоопасней, 
тем непредсказуемей он в 
массе. И наоборот, если 
ему есть что терять, он сто 
раз взвесит, прежде чем 
сделает. Также мы счи
таем необходимостью со
здание сильных профсою
зов в противовес нарожда
ющемуся классу предпри

нимателей и воссоздание ин
ститутов социальной за
щиты наиболее страждущих 
от коллизий экономики 
граждан.

— Как и когда создавалась 
территориальная органи
зация СДПР!

— В 1989 году, в ноябре, 
два работника местной ми
лиции, придя к этому ка
ждый своим путем, поня
ли, что так дальше жить 
нельзя. Одним из них был 
я. Конечно, довольно ред
кий случай, когда сотруд
ники. карательного органе 
сами выступают за демо
кратизацию. Было под
готовлено совместное об
ращение к жителям города, 
первоначально мы назы
вались: общественно - по
литический центр «Ра
зумная альтернатива». В 
принципе, все заложенное 
тогда в программу уже 
свершилось. В 1989 году 
«РА» вошла в Народный 
фронт Нягани, а в 1990 часть 
народнофронтовцев прим
кнула к СДПР,

— Чинились ли вам тогда 
препятствия!

— Конечно. Первопро
ходцам всегда труднее, чем 
идущим за ними. Это сей
час работники милиции мо
гли, плюя на приказ сво
его министра гр. Пуго, пой
ти на защиту «Белого до
ма». Тогда ситуация была 
совсем иная. Мне сразу же 
предложили написать ра
порт об увольнении из си
стемы МВД, Я. естествен
но, отказался, Те, кто на
стаивал на этом, ссылались 
на какое-то письмо давно 
сидящего в тюрьме Чурба
нова. Самым тяжелым бы
ло рвать со своим, вдруг 
ставшим таким уютным, про
шлым, выдираться из хо
луйской зависимости, сло
мать в себе инстинкт ра
ба. А тогда было сделано

ложение стало как можно 
безвыходной, Своего они 
добились; сейчас я работаю 
в РОВД п. Октябрьского.

— Что привело вас на 
путь противленца, заста
вило выпасть из обоймы!

— Прежде всего, книги. В 
них я нашел то, чего мне, 
кажется, недоставало — вн у
тренний стержень, убеж 
денность в своей правоте. 
Это роман Солженицына 
«Архипелаг Гулаг», «Ф акуль
тет ненужных вещей» Д ом
бровского, «Доктор Ж и
ваго» Пастернака и многие 
Д ругие .

— Как вы относитесь к 
замораживанию деятельно
сти КПСС — вашего основ
ного политического про
тивника!

— Еще до Указа она ста
ла живым трупом, «зомби», 
серой массой, управляемой 
из Кремля.

— Есть в вашей органи
зации бывшие члены КПСС!

— Да, но они вышли из 
ее рядов задолго до авгус
товских событий, не то, 
что некоторые,..

— В своих антикоммуни
стических выступлениях в 
газете вы частенько ссы
лались на Евангелие — вы 
верующий человек!

— К сожалению , нет, С 
самого детства в нас вби
вали воинствующий ате
изм, и преодолеть этот вну
тренний барьер сложнее, 
чем создать новую партию. 
По крайней мере, я стара
юсь следовать хотя бы 
части библейских запо
ведей. И не на словах, а на 
деле.

— Способны ли вы, до
пустим, по-христиански 
прощать!

— Мне далеко до Иису
са, и я ничего никогда не 
прощаю, особенно, преда
тельства. Не признаю тол
стовского «непротивления 
злу» и, как исключение, не 
признаю Евангельской за
поведи «кто ударит тебя в 
правую щеку, обороти ему 
и левую».

— Не мешает ли выпол
нению ваших служебных 
обязанностей активное 
членство в СДПР!

— Нет, абсолютно, Этим 
я занимаюсь в свободное 
от работы время. Накладок 
не было. Хотя некоторые из 
моего былого руководства 
пытались привязать общест-

— Что вы скажете по по
воду прошедшей сессии 
горсовета, случившихся 
кадровых перемен!

— На сессию я не успел, 
не знал точной даты , но с 
результатами знаком. Сес
сия продемонстрировала 
ту самую способность не
которых перекрашиваться. 
Я никогда не поверю, что 
новый председатель Сове
та Ивочкин вдруг стал всей 
душой демократом . Так
же и в отношении консер
вативного большинства Со
вета. Беда демократических 
сил — в отсутствии ли
деров, организаторов. Это 
объясняется невозможно
стью получения ими в не
давнем прошлом руководя
щих навыков, опыта орг
работы. Этим воспользо
вались те, кого мы называ
ем консерваторами, кото
рые и провели своего вы
движенца, бывшего парт
функционера на пост пред
седателя и устранили, не в 
первый раз, из президиу
ма (м ало го  Совета) практи
чески всех демократов. 
Но сказать по чести, я оп
тимист и считаю, что ничего 
еще не потеряно. В нашей 
демократической среде про
исходит постепенное пе

реосмысление уроков про

исходящего , накопление, 

опыта, подбираются кан

дидатуры ...

Поблагодарил за беседу 
и изложил ее для вас

А УТЯШЕВ.


